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                                        2024/2/15  13 時 15 分～ 

       令和 6 年 2 月度 「御殿場自治会月例会議」（事項書） 

 

議案-1  「焼き芋大会とお楽しみくじ引き等」 

     ２月１８日（日） ９時３０分～  焼き芋大会の要綱の決定について 

１） 参加予定人員の概数    

２） 参加者への参加賞の準備？（何を、何個？ どの程度の費用で？） 

３） 「お汁粉」とか「ぜんざい」「コーヒーサービス」「甘酒サービス」等は？ 

４） 津南消防署への届け入れ等       担当と準備内容を決める。 

 

議案-２ 能登半島大震災への義援金の送付について 

     連合自治会の方で纏めて義援金を送っては如何か？ と米津北自治会役 

員会の席上意見が出たらしい。  私は、会長の立場から来る２７日に行われ 

る月例会議で各町の自治会長に相談しましょう。 という返事を行った。 

しかし、日本赤十字社、及び共同募金への寄付行為は各町によって大きく、   

バラついている。 結論的には義援金等は募金箱でも廻して、自治会会員 

個々のお見舞いと励ましの募金を、少なくとも自治会単位で行うべきであると  

考えている。  明日は我が身である。 御殿場自治会から、義援金を１００ 

千円位贈っても良いのではと思っている。 ５０千円 OR １００千円か？ 

     ご意見をお聞かせ願いたい。 連合自治会の会長としては、「自治会単位で 

     お考え下さい。 私は連合自治会マターではない」と断ります。 

 

議案-３ 藤水小学校の創立１５０周年記念事業について 

      来る、７月１１日（木）に市長を始め来賓をお招きして、簡素な中にも子ども 

     達が思い出となる記念式典を開催できるように、学校長はじめ、関係者一同 

が相談して決めております。 学校への寄付金としては、１０千円/自治会と決 

めました。 合計１００千円が連合自治会から寄贈されます。 

御殿場自治会からの 10 千円の寄付金の支出をさせて頂きます。 

 

議案-４ ごみ一時集積所近辺の住民からの苦情について 

     集合住宅のごみ一時集積所の構造上の欠陥から、カラスやスズメに生ごみ 

    が道路に散らかり、異臭を発するとのクレームが有りました。 

１）  ニューウェーブ ＆ ブランドールの集積所です。（構造上と投棄日遵

守の問題だと認識しております。） 
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２）  旧県警官舎のコンクリート製ごみ集積所（不法投棄の対象となる） 

１） に関わる問題は、市役所環境政策部から TELで管理会社に直接 TEL

で指導願いました。 また、後者のブランドールさんは信頼できる積和

不動産であることから、粉川さんにお願い致しました。 

   （結果） ２）の項目は早々に津警察署に直訴したからか、解決されました。  

１）  の項目については現在進行形であると認識致しております。 

     

議案-５ 避難行動要支援者に係る避難要望者（4 名）の避難支援の方法に関する 

     検討結果の報告（市役所危機管理部防災室）  添付資料参照 全-３P 

     御殿場自主防災組織の避難支援対象者（希望者）は、男子 1 名、女子３ 

     名である。  地震の規模、洪水の状況、津波の大きさ等々、避難支援を確 

約するのは極めて困難であると思う。 自助が第一（自分が生き残る）とする 

時の避難支援者を本当に支援出来るのか？ 誰しも自信がない。 

 災害の種類、大きさ等区分して臨機応変の対応が望まれると思う。 

どうすれば良いのか？  指定避難所が令和 8 年には消失する御殿場、米 

津北に、及び藤方自治会に避難支援専用中古マイクロバスの設置等効果 

的かも知れない。 

     

議案-６ 市営駐車場の令和 5 年度の一部閉鎖のトライヤル結果は？ 

津市は浜洲組合との合意を既に得ているのでしょうか？ トライヤルの結果の 

結論（メリット/デメリット）は既に出ているのでしょうか？ 

地元無視が得意の浜洲組合とは話す気すらしない。 我々地元の人間から   

すると、市営駐車場は本来の姿に戻すべきであると考えている。 庶民は県外 

からの観光客は駐車場の有料化や、閉鎖は耐え難い仕打ちであったと思う。   

コロナ禍が過ぎ去ったという初年度ということで、民営圧迫とか、少しでも収  

益改善が出来ればとトライヤルの 1年間は我慢していたが、ほんの一部の受 

益者の収益向上が望まれるだけのものであって、地元も、近隣の駐車場保有 

営業店も大変な迷惑が掛かったことと推測している。 もう、コロナ禍は終わっ 

た。 御殿場の海は皆のものである。 駐車場はコロナ前の状態に戻すべきで 

あると強く望んでいる。 私は御殿場自治会長として「市営駐車場の全面開 

放を強く訴えたい。」  執行役員諸氏のご意見は如何でしょうか？ 

 以上」 

                              文責：御殿場自治会  

                                    会長 平中 怜 


